
28.03.2023

Mögliche Baumfällungen in der Gemeinde Friedrichro-
da im Landkreis Gotha

In persönlichen Gesprächen äußerten Bürger die Sorge, dass in der Ge-
meinde Friedrichroda großflächigere Baumfällungen stattfanden bezie-
hungsweise stattfinden könnten.

Ich frage die Landesregierung:

1. Fanden im Jahr 2022 und im laufenden Jahr 2023 Baumfällungen in 
der Gemeinde Friedrichroda statt, wenn ja, wann, aus welchen Grün-
den, auf welcher Flächengröße und wie viele Festmeter welcher Bau-
mart wurden dabei geschlagen?

2. Wann erfolgte der jeweilige Antrag über wie viele Baumfällungen, 
durch wen, aus welchen Gründen, bei welcher Behörde und wie wur-
de der jeweilige Antrag wann beschieden?

3. Sind für das laufende Jahr 2023 weitere Baumfällungen in der Ge-
meinde Friedrichroda beantragt, wenn ja, wann, durch wen, aus wel-
chen Gründen und für wie viele Fällungen?

4. Werden für bereits erfolgte Baumfällungen im Jahr 2022 und im lau-
fenden Jahr 2023 in der Gemeinde Friedrichroda Ausgleichs- bezie-
hungsweise Kompensationsmaßnahmen durchgeführt oder wurden 
sie bereits durchgeführt, wenn ja, wann und welche?

5. Wenn keine Ausgleichsmaßnahmen durchgeführt werden oder wur-
den, warum nicht?
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